
Встреча с исполнительными должностными лицами по вопросам
церемонии хаджа - 21 /Dec/ 2009

Великий Лидер Исламской Революции его Светлость Аятолла Хаменеи на встрече с исполнительными
должностными лицами по вопросам проведения церемонии хаджа, указав на огромные возможности хаджа,
подчеркнул: «Каждая часть деяний и обрядов хаджа, помимо изумительного воздействия на воспитание
человеческой души, обладает также большими способностями для пропаганды и просветления».

Поблагодарив комплекс исполнительных должностных лиц хаджа за их усилия, его Светлость добавил:
«Обнаружение невидимых возможностей хаджа, требует интеллектуальной комнаты, включающей в себя
комплекс мыслителей, которые должны признавать в качестве обязанности и своей работы обнаружение
данных возможностей, ко всему прочему можно повысить качество и силу воздействия программ и
проведенных форумов».

Указав на то, что Всевышний оказал особую милость в отношении хаджа в текущем году, его Светлость
Аятолла Хаменеи отметил: «Всевышний показал нам, как божественная воля одерживает верх над волей
тагутов и божеств материальных вымыслов, и этот вопрос не раз был испытан в Исламской Республике».

«Выдвижение некоторых сомнений может открыть новую страницу для разъяснений и пропаганды, кроме
того, очень важными являются ответы на вопросы», - добавил Лидер Исламской Революции.

Его Светлость, указав на торжественное проведение церемонии отречения от многобожников и прочтение
изобилующей милостью молитвы «Комайл» в городе Пророка Медине, добавил: «Тавассуль служит опорой
ваших действий и необходимо сохранить эту прочную ветвь, и сегодня хадж, благодаря предпринятым
действиям, превратился в базу просветления, и данные действия должны быть сильно продолжены».

Его Светлость Аятолла Хаменеи указал на меры правительства принятые для предотвращения
распространения вируса свиного гриппа и отметил: «Принимая во внимание вероятность, данные меры и
прогнозы являются хорошими и необходимыми».

В начале данной встречи представитель главенства праведных законоведов и попечитель иранских
паломников ходжат-аль-ислам валь-муслимин Мухаммади Рейшахри назвал темой хаджа в текущем году
поднятие вопроса осведомленности и единства в качестве особенностей истинно ожидающих (обетованного)
и сказал: «Духовные программы и обряды хаджа, вопреки большому объему негативной пропаганды и
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некоторые волнующие вопросы, без каких-либо недостатков и лучше, чем в прошлые годы, были проведены в
полном спокойствии».

Указав на проведение семинаров и форумов на различную тематику в представительстве Великого Лидера
Исламской Революции и количественное и качественное повышение данных форумов, он добавил:
«Разъяснение вопросов на тему фикха и выдвижение таких вопросов, как единство и отречение, новый
взгляд на вопрос пропаганды, ответы на сомнительные вопросы, единство исламской уммы, место исламского
республиканского строя - все это, были вопросы, которые выдвигались на данных форумах, также во время
хаджа в текущем году были реализованы способности чтецов Корана в Запретной мечети и между
внутренними караванами».

Глава Организации по вопросам хаджа и паломничества Хаксар Кахруди в отчете об исполнительном
процессе хаджа назвал более мощное взаимодействие и готовность между частями, серьезное внимание
оптимальному потреблению и предотвращению чрезмерной траты, оказание большей поддержки
культурному сектору и внимание вопросу гигиены в числе особенностей хаджа в текущем году.
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